

Estamos en:

Situación actual: Ayuntamiento de Espartinas → Actualidad → Noticias → Interés general → LOS EMPRESARIOS DE ICU PRESENTAN WATERLAND A LA VICEPRESIDE...

Noticias

LOS EMPRESARIOS DE ICU PRESENTAN WATERLAND A LA VICEPRESIDENTA DEL GOBIERNO



13/05/2015

Los empresarios de ICU presentaron el centro comercial Waterland a la vicepresidenta del Gobierno, Soraya Sáenz de Santamaría, en su visita a Espartinas el pasado lunes. Los empresarios mostraron este proyecto que supone la construcción de un macro centro comercial de 170.000 metros cuadrados, con una inversión de 500 millones de euros que supondrá la creación de 3.000 puestos de trabajo, entre puestos directos e indirectos.

Ya se ha pedido licencia de movimiento de tierras para este macro centro comercial. De hecho, ayer martes 12 de mayo se empezó el desbroce de los olivos, previos al movimiento de tierras, donde irá situado Waterland.

La vicepresidenta alabó este proyectó que supondrá un impulso vital para la comarca del Aljarafe y quedará cobertura comercial a Sevilla, Huelva y Cádiz.

Me gusta

1

Twitter

0

g+1

0

1

Te gusta esto.



Di algo más acerca de esto...

WWW.ESPARTINAS.NET

Cerrar

Agregar un comentario